

Cuba et le Canada célèbrent le 75e anniversaire de leurs relations diplomatiques

Image not found or type unknown



Aujourd'hui, les échanges entre Cuba et le Canada se développent dans toute une série de domaines.

La Havane, 27 janvier (RHC)- Cuba et le Canada célèbrent aujourd'hui les 75 ans de leurs relations diplomatiques.

Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, l'ambassadeur du Canada à Cuba, Perry John Calderwood, a signalé que les liens bilatéraux ont évolué depuis l'ancien échange de rhum et de sucre au XIXe siècle jusqu'à une coopération à multiples facettes.

Le diplomate canadien a tenu à rappeler que son pays a été parmi les premiers à reconnaître le gouvernement révolutionnaire cubain.

Dans l'hémisphère occidental, seuls Ottawa et Mexico ont maintenu des liens continus avec La Havane malgré la guerre froide et les pressions de Washington.

L'ambassadeur canadien a rappelé qu'en 1976, le Premier ministre de l'époque, Pierre Trudeau, est devenu le premier dirigeant occidental à visiter Cuba après le début de la Révolution

En fait, des sources officielles ont assuré que l'échange a favorisé l'amitié entre Pierre Trudeau et le leader historique cubain, Fidel Castro.

Perry John Calderwood, a signalé que les visites politiques de haut niveau effectuées au cours des décennies suivantes ont permis d'intensifier les relations au point d'établir des liens en matière de commerce, d'investissement, de tourisme, d'éducation et de culture, entre autres.

Il a d'autre part signalé que le Canada avait adopté la loi sur les mesures extraterritoriales étrangères pour protéger ses entreprises contre l'application de législations telles que la loi Helms-Burton et d'autres associées au blocus de Cuba.

Il a d'autre part signalé que «le Canada ne considère pas Cuba comme un pays qui encourage le terrorisme» et il a ajouté pendant des années les deux pays ont sur les questions de sécurité».

A tel point que «le tourisme est devenu l'un des principaux piliers des relations bilatérales: cinq compagnies aériennes desservent le pays et, entre 2014 et 2019, plus d'un million de Canadiens ont visité l'île chaque année».

Selon le diplomate, ses compatriotes sont de plus en plus attirés par la richesse du patrimoine culturel et de l'environnement naturel, ce qui fait du Canada le principal émetteur de touristes à Cuba.

Face à la situation épidémiologique actuelle, le diplomate a félicité le gouvernement et le peuple de l'île «pour leurs grands efforts visant à endiguer la propagation de Covid-19, car ils ont réussi à maintenir le taux d'infection à un niveau bas comparé à de nombreux autres pays».

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/245893-cuba-et-le-canada-celebrent-le-75e-anniversaire-de-leurs-relations-diplomatiques>



Radio Habana Cuba